

Les derniers vœux du maire

En charge de maire en bandoulière, Jean-Martial Fredon avait voulu mettre de la solennité dans ses derniers vœux de maire après 31 ans de mandat municipal, dont 26 comme maire.

Répondant à son invitation, près d'une centaine d'habitants étaient présents dans la salle du foyer rural, dernier chantier de la municipalité puisqu'elle est actuellement en travaux. Tour à tour décontracté ou ému, le verbe haut ou pondéré, il a évoqué son parcours de maire et les choix municipaux, l'école en tête. Il a aussi partagé sa réflexion sur la fonction de maire, ses joies, comme les mariages ou les baptêmes républicains, ses satisfactions, comme celle de voir se réaliser les projets votés en conseil avec toujours comme boussole l'intérêt général, ses peines, quand sa fonction le mettait en présence d'événements douloureux pour ses concitoyens. Il n'a pas caché l'implication qui accompagnait cette responsabilité de maire, mais « *c'est le plus beau mandat de la République* », et a salué les



De nombreux habitants étaient venus écouter les derniers vœux du maire de la commune

adjoints et conseillers qui l'ont accompagné tout au long de ces années, ainsi que la population qui l'a réélu largement lors des dernières élections.

Il a aussi tenu à pointer les évolutions réglementaires et financières qui se sont succédé et qui ont rendu le mandat de maire et les budgets plus contraints, assurant que ce point de vue est partagé par les maires qu'il a rencontrés pendant 12 ans dans la commission nationale des ter-

ritoires ruraux. Il a aussi évoqué ses réserves sur les évolutions intercommunales qui se sont révélées défavorables, sur le plan budgétaire, selon lui, à sa commune.

Élu à 40 ans, il part sans regret à 71 ans, tout en faisant pleinement confiance à l'équipe qui lui succédera. Issu de la vie associative, il a ensuite confié le micro aux associations locales qui ont ainsi chaque année l'opportunité de présenter leurs activités.